

「全速前進」

令和6年10月17日発行

～折り返し地点～

10月に入り、暑さもだいぶ収まってきて、やっと「秋」らしい季節となりました。生徒たちは、学習や運動に熱心に取り組んでいます。先週の11日（金）に前期終業式、15日（火）に後期始業式を行い、ちょうど令和6年度の間地点を過ぎました。生徒たちには、これまでの前期を振り返り、新たな目標を立てて、残りの後期期間を充実したものとなるよう期待しています。保護者の皆様にも引き続きご支援をいただければと思います。よろしく願いいたします。

【10・11月の主な行事予定】

(10月)

- 11日（金） 前期終業式
- 12日（土） 数学検定、漢字検定
- 15日（火） 後期始業式・委員会
星空観察会
教育実習開始
- 18日（金） 市教研発表会（授業公開）
- 22日（火） 県新人大会 ※～26日
- 23日（水） スクールカウンセラー来校日
- 30日（水） 全学年実力テスト

(11月)

- 1日（金） 舞台芸術等総合支援事業本公演（糸あやつり人形）、自由参観日
- ※2（土）～4日（月） 桜川公民館まつり、生徒ボランティア（2・4日）
- 5日（火） 教育実習最終日
- 8日（金） 桜夢祭、第3回学校運営協議会
- 11日（月） 委員会活動、星空観察会
- 12日（火） 3年三者面談、1・2年二者面談
※14日、15日、19日、20日、21日、22日
- 13日（水） 茨城県民の日（学校閉庁日）
- 15日（金） 3年生SDGs校外学習
- 18日（月） 1年生水泳学習、星空観察会
- 22日（金） 生徒会選挙
- 25日（月） 1年生水泳学習
- 27日（水） 後期中間テスト
- 28日（木） 小中あいさつ運動（～29日）
- 29日（金） 新生徒会役員任命式

《新チームも頑張りました》

先月は、陸上や各運動部の新人大会が行われました。運動部においては、部員が少ない部活動もありますが、新チームがスタートし、これまで自分たちで練習方法を考える等生徒主体で練習に励んできました。結果は各部様々ですが、これまで築いてきた先輩たちの伝統をしっかりと引き継いで立派にプレーをしていました。



【盛り上がりを見せた体育祭】



前日から天候が悪く、当日も大変心配されましたが、予定通り9月28日（土）に体育祭が開催されました。今年度は、競技開始時刻を早めたり、種目を変更したりしましたがいかがだったでしょうか。実行委員や団役員を中心に、生徒が企画、運営する中で、最後まで大接戦の盛り上がりが見られました。閉会式や解団式では、涙を流す生徒もいて、感動を分かち合いました。



保護者の皆様には、PTA奉仕作業での除草（9月14日）、体育祭終了後のテントの後片付け等大変助かりました。お世話になりました。

《前期終業式、そして後期が始まります》

先週末の11日（金）に前期終業式が行われ、各学年の代表生徒による作文発表がありました。前期中の学習面や生活面、運動面などを振り返り、後期に頑張りたいことなどを堂々と述べていました。生徒たちには、もう一度4月に立てた一年の目標を思い出して欲しいと思います。目標は達成できるかではなく、達成のために努力することが大切です。これから来年の3月までの後期の期間に自分にできることを考え、一日一日を大切に過ごしてほしいと思います。

